

El saque que ejecuta Amoroto es rápido é intencionado, la volea limpia y segura y el revés-aire de ataque de los mejores. Remata los tantos con preciosas jugadas, siempre oportunas, que denotan su gran conocimiento del juego, y á todo esto, preside en él de continuo una buena fe y un deseo de vencer á los contrarios, poniendo de su parte cuanto puede constantemente, que le hace digno de los aplausos que nadie le escatima.

* *

Presento á ustedes á Pedro Amoroto, para concluir, como estudiante aprovechadísimo. El año 92 empezó la carrera de Perito Mercantil, sufragando los gastos de ella con su sueldo de pelotari.

Al final de todos los cursos ha obtenido notas enviadables.

Hoy sólo le faltan tres asignaturas para obtener el título, no de Perito, sino de Profesor Mercantil y para lograrlo continúa con empeño sus estudios, pues estudiar le agrada tanto como escuchar los aplausos del público madrileño.

Cuando Perico llegue á su pueblo el próximo verano, llevará á sus padres tres sobresalientes, y es probable que el año venidero publique ya su retrato y biografía alguna revista financiera.

¡Así sea!

JUAN DE MADRID

CRONICA SEMANAL

Día 13.

Un nuevo zaguero presentóse en la cancha de Euskal-Jai en el partido jugado hoy. El debutante, conocido por el Ondarrés, vino hace algunos días de Valladolid, en cuyo frontón trabajó bastante tiempo con agrado del público.

Es un pelotari que no carece de habilidad y bastante seguro, y si no posee la fuerza de otros zagueros de sus años, con el tiempo, procurando ensayar mucho y aplicándose, podrá llegar á colocarse en primera fila.

El referido Ondarrés, llevó de compañero á Uranga, y los contrarios fueron Mondragón y Urbieta, los cuales salieron victoriosos por 7 tantos.

Todos han trabajado mucho y bien, resultando en conjunto un partido agradable.

Día 14.

Primer partido clásico de la temporada, el cual despertó el interés de los aficionados que acudieron en crecido número al frontón de las Salesas.

Componían la *combina* Zurdo de Hernani y Gamborena, rojos, contra Barriola y Zurdo de Abando, azules.

En los comienzos del partido parecía que éstos se iban á llevar de calle á sus contrarios; pero Gamborena se encargó bien pronto de vencer á los que tal creían, que ignoraban de lo que este muchacho es capaz.

Y dijo Victoriano, aquí estoy yo, comenzando á hacer derroche de hermosas boleas y jugadas de bote-pronto, además de restar los saques con gran seguridad, con otra porción de filigranas que sólo el *niño de Rentería* es capaz de intentarlas.

Su compañero el de Hernani le ayudó admirablemente en los saques y rematando no pocos tantos.

La pareja contraria se defendió cuanto pudo y oyó en algunas ocasiones aplausos; pero á nuestro juicio la combinación resultó un poco desigual por la gran superioridad de Gamborena y su compañero, sin que esto quiera decir que los azules hicieran mal papel; pues especialmente Barriola que en saques y en algunas jugadas estuvo hábil, su compañero Artaraz no le ayudó gran cosa, aunque no por falta de voluntad.

La marcha del partido fué, iguales á 1 y 4; 10 azules por 5; vuelta á igualar á 14, 15 y 16; marcándose los blancos las decenas por 16, 21 y 29.

Los azules se quedaron en 35 tantos.

Para terminar. Tanto entusiasmo produjo el juego de Gamborena que sobre la cancha cayeron algunos pesos duros arrojados al de Rentería, cosa que hace muchos tiempos no habíamos presenciado.

Lo cual quiere decir que aún hay *desprendimiento* en las masas... y dinero.

Día 15.

Después de refidísima lucha, de siete igualadas y de muchos cambios de postura por parte de los bolsistas, terminó el partido jugado entre los colorados Arana y Guerrita, y azules Sarasúa y Franchesa, que dejaron á sus contrarios en 49 tantos.

Cuando un partido se desarrolla en tales condiciones, no puede decirse sin notoria injusticia, que ha habido vencedores ni vencidos.

Los dos bandos se encontraron en los tantos 35, 36, 45, 46, 47, 48 y 49. ¡Si habría emociones! El último se lo apuntó Arana de saque.

El partido muy bueno y los cuatro pelotaris superiores. No puede pedirse más.

Día 16.

Bien por la pareja Amoroto y Lasa que han jugado con tanta habilidad como contadas veces hemos visto, tratándose de pelotaris de la categoría de los nombrados.

Tan primorosamente jugaron, que consiguieron desconcertar á sus contrarios, y eso que eran éstos todo un Tacolo y todo un Machín. No vayan ustedes á figurarse que se trataba de algún par de pelotaris del montón, y que empezaron jugando pistonudamente.

El *azpeitiano* y el joven de Ermúa, llegaron á 40 tantos.

Y aquí se plantaron, forzosamente.

Día 17.

La mucha gente que presenció el partido de hoy debió quedar sumamente complacida, porque resultó de *primísimo*.

El intendente acordó que jugaran Sarasúa y Pedrós (los dos más forzudos campeones del pelotarismo) contra el *fino* Lasarte, el desarrollado Eguibar y el habilísimo Tandilero.

Y con tan excelentes elementos la cosa resultó... retebuena.

Los tantos se pelotearon mucho y bien, puesto que los cinco jugadores «estaban para ello»; mereciendo que figure con números de oro en los anales pelotísticos el tanto 44—que como